
Commission Femmes en corps 

Réunion du lundi 14 juin 2010 chez Christiane 

 

Présentes : Christiane Le Carpentier, Dominique Duclos, Emmanuelle Jaffrézic, Annie Menvielle, Dany 

Pouteau, Malika Houari, Véronique Sacré. Excusées : Emmanuelle Kissel, Daniel le Bras, Katia Derenne 

Formation 

Ousseini monte à Nara mercredi. Lancement prévu vendredi, et formation des femmes le week end. 

Il est très content du rendez-vous avec les grands prêcheurs de Bamako, et compte monter à Nara 

avec les enregistrements 

Plaquettes 

Petit bilan des dons : 950€ dans l’ancien exercice (+les 440€ de quête), et  environ 200€ depuis début 

juin 

Proposition de Malika : devis de 380€ environ pour 3000 imprimés (à 12,5 cts l’unité). Acceptée à 

l’unanimité. Raisons invoquées : plus de clarté dans les comptes, distribution au long terme, 

indépendance vis-à-vis d’Yves et du BECOME 

Matériel 

Dany pense pouvoir obtenir 2 ordinateurs portables, se renseigne pour savoir quand. Véronique 

essaie de contacter les narois de Paris pour trouver un moyen de les faire parvenir à Bamako. Annie 

se propose de contacter Aïcha, la nièce de Lallabou qu’elle a rencontrée à Paris 

Il faut continuer à chercher des ordinateurs portables, des projecteurs vidéo (compatibles) des 

dictaphones, tout petit matériel susceptible de servir pour aller dans les villages ou les écoles… 

Représentation de la commission au CA 

Christiane fait partie du CA et elle est d’accord pour représenter la commission à l’AG et aux 

réunions du Ca cette année à venir. Sa proposition est acceptée par tout le monde.  

Contacts 

Petit bilan des associations et organismes déjà contactés 

Champs libres à Rennes (expo Mali au Féminin, installé sur le site) par E Jaffrézic 

 Médecins Coat&cie, Dehargues, médecins scolaires  à Quimperlé par Annie 

 Gabor Varadi, chirurgien suisse qui fait des réparations par Véronique 

GAMS par Véronique                                                Abri Côtier par E Jaffrézic 

 Centre planning familial par Annie  Syndicat FO département par Annie 

IRTS Lorient par Dany    IRTS Caen par Dany 

Fac de Lorient par Dany    IRTS de Bordeaux par Annie 

A Limoux, formatrice par Christiane( travaille avec des gynécos)   

en Italie : nièce de Christiane (travaille avec des femmes et des gynécos) 

Mme Le Lay (gynéco à Quimperlé par Nathalie) : elle en parle lors d’un séminaire 

 

Contacts à prévoir 
Gynécologues sans Frontières par Véronique 

Christine Bellas Cabane, auteure du livre La Coupure, par Christiane 

Pierre Foldès Chirurgien qui a mis au point la réparation, par Véronique 

Bibliothèque universitaire de Lorient par Dany 



Benoîte Groult : demander à Emmanuelle Kissel de s’en occuper 

L’ORéAL (fondation) par Dany  

L’âge de Faire (journal mensuel) par Malika 

Comités de jumelage : Hennebont/ Mourdiah (Gisèle le Lan), Quéven /Koro, 

Pontivy/Ouéssélébougou par Véronique 

Médecin malien :Alliou Simaga à St Brieuc par Dany 

Service social du CG du Morbihan par ? 

Geneviève Robin (qui a mis en scène les Monologues du Vagin) par Véronique 

Forum des associations 

Dominique veut bien s’occuper de l’inscription. Elle prendra contact avec Marie Anne Bacle 

Interventions prévues 

On nous a demandé d’intervenir l’année prochaine (scolaire) 

Au lycée de Kerneuzec  avec Claire Davy-Galix 

A l’IRTS de Rennes,  

A l’IRTS de Lorient  auprès des étudiants  infirmiers et/ou travailleurs sociaux 

Dans le cadre des RV du jeudi à l’université de Lorient (à confirmer) 

Au marché : vente d’artisanat et informations par Christiane et ? Autorisation à demander à la 

mairie 

Emmanuelle Kissel est actuellement en déplacement en Suisse, elle essaie de contacter les 

responsables des 2 entreprises Just et Nahrin pour lesquelles elle travaille, et distribue des plaquettes 

aux 60 représentantes qui l’accompagnent 

Divers 

        *Annie et Véronique vont préparer les dossiers de demande de subventions à RAJA et au CG. Il 

serait intéressant de monter les dossiers avant les vacances 

        * Quelle suite donne-t-on aux actions ? Il est important de le définir pour évaluer le montant des 

subventions qu’on va demander. On démarre pour le moment avec les actions limitées à la 

commune de Nara (ville et 17 villages), mais on peut imaginer étendre ces formations au cercle 

(équivalent de notre département). Les présents y ont l’air favorable, et on pourrait demander l’aide 

d’Hennebont puisque Mourdiah dépend du cercle de Nara 

        *Débat sur les dons et les adhésions. La majorité trouve qu’il faut bien séparer les 2, car certains 

ont envie de donner sans pour autant adhérer 

         *Petit rappel : après l’AG recevront les compte rendus, ceux qui sont à jour de leur adhésion au 

Comité de jumelage, automatiquement pour les membres de la commission, et sur demande pour 

les autres 

         *Présentation des comptes pour l’AG du 18 juin, bilan et prévisionnel. A noter que le prévisionnel 

montre un excédent de 1000€ pour combler le déficit du précédent exercice 

        * Christiane confectionne une boîte pour recevoir des petits dons anonymes en espèces lors des 

manifestations 


